



**West African Ornithological Society**  
**Société d'Ornithologie de l'Ouest**  
**Africain**



**Join the WAOS and support  
the future availability of free  
pdfs on this website.**

<http://malimbus.free.fr/member.htm>

If this link does not work, please copy it to your browser and try again.

If you want to print this pdf, we suggest you begin on the next page (2) to conserve paper.

**Devenez membre de la  
SOOA et soutenez la  
disponibilité future des pdfs  
gratuits sur ce site.**

<http://malimbus.free.fr/adhesion.htm>

Si ce lien ne fonctionne pas, veuillez le copier pour votre navigateur et réessayer.

Si vous souhaitez imprimer ce pdf, nous vous suggérons de commencer par la page suivante  
(2) pour économiser du papier.

## Society Notices

### Editor's Report for 1993

*Malimbus* Volume 15 contained 112 pages in the usual two issues (June and October), an increase of 36 pages over the previous year (which was the slimmest volume ever). Since *Malimbus* began publication in 1979, the average number of pages per volume has been 125.

During the year, 21 scientific papers were received, along with 11 book reviews and 12 notices or other items. Eighteen scientific papers were published in Volume 15, with 13 book reviews and 10 notices or other items; a list of members of the Society was also issued. One paper was withdrawn by its authors during the year; none was rejected. Of the 18 scientific articles published, 15 required revision by their authors (beyond minor editorial changes), a process which occupied between 3 and 28 months (mean 7 months). The delay between receiving a final acceptable version of a paper and its publication ranged from 1 to 7 months (mean 3.7 months); the longer delays were caused entirely by papers waiting for an issue to fill. The delay between receiving an initial submission and its publication was therefore 4-30 months (mean 9 months). Most papers are therefore published within a year of being received.

Since the delay between receiving an initial submission and an acceptable revision is so variable, it is impossible to predict exactly how large the coming issues will be. The size of an issue is not usually known until the month of going to press. However, there is a steady stream of papers coming in, which should allow us to maintain output at over 100 pages for the coming Volume 16, and hopefully beyond, although it may be some time before the peak of 227 pages (1988, with the publication of *Avifaune du Niger*) is beaten. As mentioned in a recent editorial (appeal), we are entirely dependent on the flow of papers from authors.

I am hoping eventually to regularise the timing of appearance of issues, at March and September each year, but this goal is proving elusive; at present it is subject to the variations in rate of appearance of acceptable final versions of manuscripts, because there is no appreciable backlog of papers ready for publication. Until submissions increase substantially, the months of issue will probably continue to vary.

The production process of *Malimbus* changed somewhat when I moved to Tanzania in 1991. At present the processing of words and the typesetting (by a desktop publishing program and laser printer) are done in Tanzania and camera-ready copy is then sent to Geoffrey Field in Britain, who, along with our Treasurer and Secretary, ensures that the printing and distribution of the journal go smoothly. I should like to express my gratitude to this whole team for their constant kind support.

All of the full-length papers in *Malimbus* and over 80% of the Short Notes are subject to peer-review by two (occasionally one or three) referees. Therefore I should also like to thank all of the referees who have spent time, sometimes a lot of it, in reviewing papers. I am extremely grateful for their painstaking work.

Finally, there would be no journal without the authors: thanks to all, and keep the papers coming.

Alan Tye

### Rapport du Rédacteur pour 1993

Le Volume 15 de *Malimbus* comprenait 112 pages avec les deux numéros habituels (juin et octobre), 36 pages de plus que l'année précédente (le plus mince volume jamais publié). Depuis le début de parution de *Malimbus* en 1979, le nombre moyen de pages a été de 125.

Au cours de l'année, nous avons reçu 21 articles scientifiques ainsi que 11 analyses de livres, 12 avis ou autres sujets. Dix-huit articles scientifiques furent publiés dans le Volume 15, avec 13 analyses de livres et 10 avis ou autres sujets; une liste des adhérents à la Société a aussi été fournie. Un seul article a été retiré par les auteurs durant cette année; aucun n'a été refusé. Sur les 18 articles scientifiques publiés, 15 demandaient une révision par leurs auteurs (outre les corrections mineures), tâche qui prit de 3 à 28 mois (7 mois en moyenne). Le délai entre la réception d'un manuscrit bon à imprimer et sa publication fut de 1 à 7 mois (3,7 mois en moyenne); les plus longs délais étaient uniquement dus à des articles attendant de compléter un numéro. Le délai entre la réception d'un manuscrit proposé et sa parution était donc de 4 à 30 mois (9 mois en moyenne). La plupart des articles ont ainsi été publiés moins d'un an après leur réception.

Comme le délai entre la réception d'un manuscrit et sa dernière révision est très variable, il est impossible de prévoir exactement l'importance des numéros à venir. Elle n'est habituellement connue que le mois même où le numéro va à l'impression. Cependant, il y a une rentrée constante de manuscrits, ce qui devrait nous permettre de maintenir la production à plus de 100 pages pour le prochain Volume 16 et, espérons-le, au delà, quoique nous soyons loin de battre le record de 227 pages (en 1988 avec la publication de l'*Avifaune du Niger*). Comme il est indiqué dans un récent éditorial (en fait, un appel), nous dépendons entièrement du volume de manuscrits envoyés par les auteurs.

J'espère à la longue fixer les dates de sortie des numéros, soit mars et septembre de chaque année, mais cet objectif paraît hors d'atteinte; pour le moment, il subit les aléas du retour des versions définitives des manuscrits, car nous ne disposons d'aucun arriéré appréciable d'articles prêts à publier. Tant que les soumissions n'augmenteront pas sensiblement, les dates de parution continueront de varier.

Le système de production de *Malimbus* changea un peu quand je suis parti en

Tanzanie en 1991. Actuellement, l'élaboration des textes et la saisie (sur logiciel d'édition de bureau et imprimante laser) sont effectuées en Tanzanie et un exemplaire prêt à filmer est alors envoyé en Grande-Bretagne à Geoffrey Field, qui, avec le Trésorier et la Secrétaire, veille à la bonne marche de l'impression et de la distribution de la revue. Je tiens à exprimer ma gratitude à toute cette équipe pour leur aide constante et affable.

Tous les longs articles et plus de 80% des notes courtes de *Malimbus* sont soumis à une lecture critique par deux (parfois un ou trois) lecteurs. C'est pourquoi je voudrais aussi remercier tous les lecteurs qui ont donné de leur temps et parfois beaucoup pour la critique des manuscrits. Je leur suis très reconnaissant de leur travail consciencieux.

Enfin, il n'y aurait pas de revue sans les auteurs d'articles: merci à tous et continuez de nous en envoyer.

Alan Tye



**River Martin – Hirondelle de rivière – *Pseudochelidon eurystomina***  
**Photo: Peter Alexander-Marrack**